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山 田 中 学 校

学 校 運 営 協 議 会

新型コロナウイルスの高齢者向けのワクチン接種が始まりました。

令和３年度がスタートして１ヶ月半が過ぎました。先週は１年生にとって初めての定期（中間）

テストがありました。２年生は、職業調べや１２月の修学旅行の準備のために、「GIGAスクール

構想」による１人１台のタブレットの使い方を学習しました。３年生は6月３０日と７月１日に分

けて、県立・私立高校説明会を予定しています。また、コロナ禍で心配ですが、中学校部活動生の

集大成である夏季総合体育大会を６月に控え、各部活動とも熱の入った練習をしているところです。

さて、今年度も山田中学校学校運営協議会がスタートしました。地域の方々の知恵と力をお借り

して、学校の運営を進めていきます。この「コミュニティ・スクールだより」を通じて、会の様子

を知っていただくとともに、学校・家庭・地域が一体となって教育活動を充実させる一助となれば

と思います。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

◇ 第１回学校運営協議会

５月１１日（火）に本校校長室で第１回学校運営協議会（コミュニティ・スクール）が開催され

ました。お忙しい中、出席していただいた委員の皆様、ありがとうございました。この日は、授業

の様子を参観していただいた後、委嘱状の交付、学校運営協議会の趣旨と今年度の日程の説明、学

校経営についての説明、意見交換が主な内容でした。

意見交換においては、本校の様々な教育活動について、成果や課題について活発なご意見をいた

だきました。また、課題を指摘していただくばかりではなく、今後どのようにすれば解決できるの

かについても示唆していただきました。

本校ばかりではなく、山田小学校、中霧島小学校、木之川内小学校とも連携を深めながら、課題

解決に取り組んで参りたいと思います。今後ともご支援を賜りますようお願いいたします。

山田中学校学校運営協議会委員の皆様

ご 芳 名 所 属 名 （ 役 職 ）等

藤森 勝美 様 元山田中学校ＰＴＡ会長

米吉 春美 様 山田地区民生児童委員連絡協議会会長

東 秀昭 様 山田地区まちづくり協議会会長

平山 良照 様 山田地区自治公民館連絡協議会会長

筒井 由佳里 様 山田地区主任児童委員

宇都 和美 様 都城市立山田小学校長

中島 宗一郎 様 山田中学校ＰＴＡ会長

コミュニティ・スクールだより



学校運営協議会 年間計画

日 時 内 容 日 時 内 容

第１回 ５月１１日 趣旨及び取組 第３回 １２月中旬 1･2学期の成果と課題
委嘱交付 ３学期の取組

第２回 ８月２日 各学校の教育活動等 第４回 ２月中旬 学校評価の分析・考察

について協議 １年間の成果と課題

(年間) ８月～１１月 体育大会、紫峰祭、 第５回 ３月上旬 次年度へ向けての展望

オープンスクール等

の行事等に出席予定

第１回学校運営協議会で話題となった内容

１ 学校の様子について
○ 授業参観をした限り、落ち着きのある授業態度であった。歯科検診と重なり、１年生の授業参観ができなか

った。次回を楽しみにしている。

○ 昨年度は、メディアコントロールの取組とメディアに関する教育について研究を進め、ある程度の成果を得

られた。本年度は、さらにＩＣＴ活用を授業に生かし、学力向上に向けた研究を推進していきたい。

○ スマホやパソコンの普及によって、ネットで情報収集できるようになってきたためか、活字離れが増えてき

ているのではないか。今年度も継続して、図書室に新聞を閲覧できるようにしたので、生徒たちの読解力を高

めるための工夫として活用してほしい。また、ネットによる誹謗中傷・いじめ防止等の規範意識を高める非行

防止教室の実施を系統的・継続的に努めてほしい。

○ 今年度は、図書館サポーターが週２日（木、金）来られるので、図書室の環境整備をおこないたい。また、

昨年度、図書の貸出数が他校に比べて少なかったので、貸出数の増加を期待したい。

○ 地域での児童生徒の様子を情報収集するために、今年度も、山田町の民生児童委員の方に毎月「山田町児童

生徒モニター用紙」に子どもたちの「あいさつ」「登下校」「地域での様子」などで気になることについて意見

をお願いしている。情報収集した意見を校区の各小学校にも知らせ指導に生かしてもらっている。

２ 新型コロナウイルス感染症対策について
○ 「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル『学校の新しい生活様式』」に基づ

いて徹底的に感染症対策を実施し、学校行事は可能な範囲で実施していきたい。

３ 学習支援について
○ 今年度も、山田地区社会福祉協議会が主催する「学習会」を毎週火曜日の午後７時から開いている。中学生

の参加者は１０名ぐらいで昨年と変わらないようである。今後も個別指導の充実や家庭での学習習慣定着への

支援をしていきたい。昨年度は、高校入試１００％の合格でした。
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